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Angel Alvaro: ''El proceso en San Antón está
prácticamente concluido"

El Delegado de Industria y Trabajo en Cuenca se refería, al proceso de desplazamiento

de las torres de suministro eléctrico en el barrio de San Antón

", 1lna, larga amistad.

,d~lo~.que dominan el c¡ulliuo del
éxitQ.. ,Todo él respira la tradición Lancia
rejuvenecida y proyectada hacia el

futuro. Acércate a un .'."' .
Lan,cia,'" Y"," e,Q"rwcerlo '," "
será el comienzo de
una larga amistad. .IlGra.nttl<ri4tmD

presentaba el hecho de que el
gas pueda llegar hasta los ba
rrios extremos del Casco Anti
guo y recordó que también se
atenderá "a la barriada de las
Quinientas viviendas mediante
la propanización".

hay que establecer todas las
redes de conducción en la ciu
dad y que hay un plazo señala
do por la Consejería y la pro
pia Compañía de 3 años para
concluir las obras", destacando
la importancia que para él re-

cación dijo que estaba todavía
en periodo de tramitación "hay
que tener en cuenta que es un
gaseoducto que ha de venir
desde Villarejo de Salvanés
hasta Tarancón y desde Taran
cón a Cuenca con gas natural y

en muy breve "la calídad en el
suministro eléctrico a la ciu
dad mejore sustancialmente y
deje a esta ciudad en disposi
ción de asumir su futuro desa
rrollo industrial".

Sobre el proceso de gasifi-

El Correo. El delegado de In
dustria y Trabajo, Ángel Álva
ro, dijo que el proceso estaba
prácticamente concluido para
referirse al estado actual en
San Antón del desplazamiento
que se estaba realizando de
"unas torres que asomaban por
las cumbreras del cerro del ba
rrio y la supresión de unos
apoyos, que, esa fue la nego
ciación fuerte que mantuvo el
Consejero en sus tiempos de
Director General de Desarrollo
con la compañía Unión Fenosa
que remató y concluyó en su
época ya de Consejero".

En el mes de septiembre se
valló el río (Hoz del Júcar), se
introdujo un cable bajo el lecho
del mismo hasta llegar a la su
bestación instalada j unto al
puente de San Antón. La línea
que viene desde Bolarque a
Cuenca, línea de 132 kilovol
tios, con una inversión que el
Delegado de Industria calificó
de importantísima, 1.300 millo
nes de pesetas, "está en su tra
zado prácticamente concluida.
Hace concretamente una sema
na llegaron aquí los últimos ca
bles para introducirlos por de
bajo del río y estamos a punto
de poder conectar la nueva lí
nea con la autorización por par
te de la Consejería".

Aunque todavía no se han
resuelto todos los problemas
que hará posible la conexión.

-Ángel Álvaro dijo que un pro
pietario de, Cuenca "nos viene
poniendo muchas dificultades
y trabas para que en el terreno
de su propiedad puedan insta
larse concretamente dos apo
yos, sólo dos apoyos,. El per
juicio es un perjuicio muy te
nue por decirlo claramente, o
prácticamente inexistente. La
compañía eléctrica estaba dis
puesta a la negociación para
pagar el precio correspondien
te a la ocupación de ese cortí
simo terreno. Estamos de ple
no en un proceso de expropia
ción, por cuanto no ha habido
un acuerdo entre la C?mpañía
y el propietario'"

Por ello el proceso se ex
tenderá más en el tiempo aun
que el Delegado de Industria y
Trabajo en Cuenca espera que
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